

Argumente für ein modernes Dampfschiff:

- Dampfschiffe sind Publikumsmagnete wegen der schönen Ästhetik und der sichtbaren Antriebstechnik mit Pleuelstangen, Kurbelwelle sowie Seitenrädern. Es entsteht dadurch ein einmaliges Fahrgefühl, wie auch ein unterhaltsames Schauspiel.
- Es ist auf diversen Schweizer Seen wirtschaftlich belegt, dass ein mit Raddampfer geführter Schiffskurs mindestens 20% mehr Fahrgäste bringt!
- Dampfschiffe haben weniger Tiefgang und können bei Trockenheit im Rhein länger verkehren, sie bringen daher mehr Einnahmen und gewährleisten einen flexibleren Betrieb.
- Dampfschiffe haben bei guter Pflege eine unlimitierte Lebensdauer und sind technisch sehr robust.
- Dampf kann mit beliebigen Brennstoffen erzeugt werden, wie zum Beispiel nachhaltigen Holzpellets.
- Bei Befuerung mit Biomasse (Pellets) wird der Antrieb CO₂-neutral und daher umweltfreundlich.
- Ein innovativer Raddampfer verknüpft aktuelle Schweizer Spitzentechnik im Maschinen-Engineering mit den traditionellen Werten der Dampfschiffahrt.